

“Samuel es el favorito del Presidente”

GUERRA DE DECLARACIONES

La coordinadora del FAM aseguró que el mismo López Obrador destapó al gobernador con licencia de NL para 2024 con MC

POR ARACELY GARZA

Corresponsal

nacional@gmm.com.mx

MONTERREY.— La aspirante presidencial por el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, aseguró que el gobernador de Nuevo León, Samuel García es el favorito del presidente Andrés Manuel López Obrador y él mismo lo “destapó” para el proceso electoral de 2024.

De visita en Monterrey, la senadora aseguró que antes veía muy crítico a García, pero no sabe si ya cambió.

“Yo no quiero ser mal pensada pero el propio presidente destapó a Samuel todo México lo vio de que sugirió que él sería un buen candidato de MC”, señaló.

Aseguró que el presidente de la nación quería poner a los candidatos de Morena y Movimiento Ciudadano.

“Él es el favorito del presidente, eso sí, pareciera que, en ese sentido, pues allá él si cree. Yo lo veía muy crítico cuando era senador, yo lo veía tundiéndole al Bronco todos los días, tundiéndole al gobierno todos los días, no sé si ya cambió de opinión, pero yo me quedo con ese Samuel crítico que está consciente de que hay que cambiar las cosas”, expresó.

Por otra parte, recordó que el mandatario de Nuevo León dio su palabra de que iba a terminar el sexenio.

“Primero que nada él dio

su palabra y eso ya es un problema de él en el sentido de si cumple o no su palabra, desde mi punto de vista la palabra es lo que hace valer a un ser humano y es su decisión personal y simplemente tendrá que resolver el tema de su licencia”, sostuvo.

Añadió que si Samuel García decide participar también

tendrá que enfrentar un proceso interno porque hay otros candidatos e incluso el propio excanciller Marcelo Ebrard podría ser uno de los aspirantes.

LE CONTESTA

Por su parte, Samuel García le respondió a Xóchitl Gálvez a través de sus redes sociales.

“Me da mucha tristeza que le sumes al cuento de que soy candidato favorito del presidente, pero sobre tu declaración sólo puedo decirte que pronto, muy pronto, seré el candidato favorito de los mexicanos”, publicó.

LE PIDE QUE APOYE A DAMNIFICADOS

Xóchitl Gálvez pidió al actor y aspirante presidencial Eduardo Verástegui, apoyar a los damnificados de Acapulco en lugar de denostar a quienes están brindando su ayuda.

Ante la denuncia que presentó el actor en su contra por supuestamente beneficiarse electoralmente de la ayuda a los afectados por el huracán Otis, la senadora por el PAN aclaró que “no hay manera de lucrar electoralmente con la tragedia”.

“Decirle Eduardo Verástegui, que ojalá también se sumara a apoyar, yo estuve el Guerrero, recorrí colonias que realmente su situación es muy delicada, comentó.





Yo no quiero ser mal pensada pero el propio presidente destapó a Samuel todo México lo vio de que sugirió que él sería un buen candidato de MC.”

XÓCHITL GÁLVEZ
COORDINADORA DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO



Foto: Especial

La senadora panista en Monterrey, Nuevo León, junto a un grupo de mujeres empresarias y emprendedoras, donde resaltaron su empoderamiento.

